

Señora Presidenta:

Solo quería reafirmar la posición de mi país de apoyo a la Declaración Política adoptada en la presente semana con motivo del Trigésimo aniversario de la Conferencia Internacional sobre la Población y el Desarrollo, en el marco de esta Quincuagésima Séptima sesión de la Comisión de Población y Desarrollo de la ONU. Felicitamos especialmente a la presidencia hondureña por el éxito obtenido.

Al escuchar discursos de las diversas delegaciones, vemos que hubo un intenso debate. Como suele ser normal, no todos están satisfechos con sus referencias totalmente consensuadas. No obstante, es importante destacar que este documento aprobado cuenta con el apoyo necesario para reconocer y valorar a la Declaración del Cairo de 1994 como un documento válido y vigente que continuará guiando los trabajos en nuestros países, juntamente con la ONU y el Fondo de las Naciones Unidas para la Población y Desarrollo. A tal efecto, estaremos presentes en las discusiones que tendrán lugar en nuestra próxima reunión regional, que se llevará a cabo este año en Cartagena, Colombia.

Por todo ello, mi delegación está predispuesta a seguir avanzando con todas los actores involucrados en actividades conjuntas en beneficio de nuestros pueblos.

Muchas gracias,